

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan pembahasan tentang Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraan Dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa Di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya. Maka dapat di tarik kesimpulan bahwa Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraan Dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa Di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya, Terlaksana sesuai dengan tugas dan peran guru PKn dalam membina dan memberikan pemahaman karakter disiplin siswa seperti siswa harus menaati aturan dan tata tertib di sekolah, guru PKn memberikan wejangan harus berperilaku sopan santun yang baik , datang tepat waktu, mengumpulkan tugas tepat waktu, dan harus menjaga perkataan dan perbuatan sebagaimana orang yang sekolah atau berpendidikan

Adapun Simpulan Secara Kusus Terkait dengan batasan penelitian sebagai berikut :

1. Bentuk Peran guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam memberikan pemahaman Karakter Disiplin siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya yaitu dengan melakukan peran guru harus menjadi pendidik bagi siswa, peran guru harus menjadi motivator bagi siswa, peran guru harus menjadi pembimbing bagi siswa, dan peran guru harus keteladanan kepada siswa yang bersalah. Dari keempat peran guru PKn tersebut harus dilaksanakan guna sebagai peran guru PKn dalam memberikan pemahaman karakter disiplin bagi siswa SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya.
2. Faktor yang mempengaruhi guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya yaitu faktor Keluarga, faktor Sekolah dan faktor masyarakat sangat mempengaruhi guru PKn dalam memberikan pemahaman karakter disiplin. Sebagai faktor yang mempengaruhi hal tersebut yang menjadi PR bagi guru PKn agar menjadi guru yang berfikir secara luwes dalam menanamkan nilai

karakter disiplin pada siswa melihat banyak faktor yang mempengaruhi siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya.

3. Upaya guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam memberikan pemahaman karakter disiplin siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya yaitu dengan melakukan upaya guru harus menjadi teladan bagi siswa, upaya guru harus menjadi penegak bagi siswa, Upaya guru harus melakukan pembiasaan bagi siswa. ketiga upaya tersebut harus dilaksanakan guna sebagai upaya peran guru PKn dalam memberikan pemahaman karakter disiplin bagi siswa SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya.

## **B. Saran**

Berdasarkan temuan yang diperoleh pada saat penelitian, maka saran yang peneliti berikan sebagai masukan untuk peneliti dan pembaca ialah sebagai berikut:

1. Kepada guru Pendidikan Kewarganegaraan di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya diharapkan mampu meningkatkan kualitas dalam menjalankan perannya sebagai pendidik, sebagai motivator, sebagai pembimbing, dan sebagai Model/Keteladanan dalam Pemberian pemahaman karakter disiplin siswa.
2. Kepada orang tua, agar tetap selalu mendampingi, selalu memberikan pengawasan dan perhatian kepada anaknya serta memberikan dorongan kepada anaknya untuk selalu disiplin.
3. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat dan sumbangsih pemikiran kepada pihak manapun serta menjadi acuan penelitian yang akan datang. Adapun beberapa saran yang perlu diperhatikan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti tentang tentang Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraam Dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa Di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya. adalah:

- a. Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan peran guru PPKn dalam memberikan karakter disiplin siswa agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.
- b. Peneliti selanjutnya diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan data dan segala sesuatunya sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan baik.
- c. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat meneliti yang belum terungkap dalam penelitian ini, seperti bentuk-bentuk pemahaman karakter disiplin secara lebih rinci.